

★ 4月の活動予定 ★

◎森林・山村多面的機能発揮対策事業
フィールド 花巻市大森山
活動内容 新年度対象区域の調査など
※詳しくは事務局まで
事務局(090-4636-6467)



★ 3月の活動状況 ★

* 3月1日、北上市生涯学習センターにて作業具のメンテナンス講習を行いました。道具の手入れは基本ですから、皆で真剣に教えあいました。お昼ごろには北上の黒岩地区で行っている団体の炭窯を見学に行きました、コンクリートと鉄で出来ていて上部が開いて搬入も出来る代物です、湯田ダムの流木処理の為国土交通省が作ったもので、それを払うけたものです。釜入れは16日に行くと話しに来てくれました。夕方からは懇親会と言う特別補習を成績の悪い居残り組で行いました、残念な事に殆んどの人が成績が悪かった見たいです(笑)。今後については皆さん忠誠を固く誓ってくれて、御触れがあったら馳せ参じることと思います！



真剣に集まっています



受け口の仕組みがわかる(優れもの！)



目立てOK！



流石お国のやることはすごい！

* 2月27日～3月19日の間で5日間の作業を、花巻の大森山で行いました、

林野庁の里山整備事業です
例年なら雪は無いですが
残雪の中、枯れた松を中心に
処理を行いました。それぞれが
理想とする里山の風景が
描ければ、またそこに込める
思いも出てくるのでしょう。



根起りの栗の木に挑む！



レバ-の使い方もグー！



玉切りで揃えます

☆岩手県立緑化センター☆

いかにも堅苦しい名称のこの施設を知っていますか？

奥州市江刺区稲瀬にあります、北上と隣接しているこの施設は昭和49年第25回全国植樹祭が行われた八幡平の県民の森と同じに建てられた施設です、敷地面積47,300㎡の広大な敷地は幾つかのブロックで分けて、昭和天皇お手撒きの松や座ったイス(玉座?)などもあり、公園としてくつろげる空間が広がっています。名称からは立ち入るのに抵抗があり何かを行っている研究施設と思いがちですが自由に見学が出来ます。敷地内は広く郷土の樹木や外国の樹木などが植えられて、40年の時が大きな樹木に変えて有ります、見本庭園なども幾らか整備されています。

私を含めて我が保全隊から数名が施設の管理などで週一回程作業などを行っています、当初は県で管理を行っていましたが現在は指定管理で他のNPOが受けて行っています、予算が少なく十分な作業が出来ませんが園内は四季(12月～3月は休園)を通じて気持ちの良い環境の中、剪定や刈り込みや挿し木などを行っています、いつかは当会でもこの様な施設を受けたいなと思います、今後活動を広めて行くにはベースになるフィールドが必要となってくるでしょう、他の県などでは何箇所かの指定管理や企業の森などの整備協定などを行って活発に動いている団体も有ります、どの程度広げるかによりますが、それも楽しみです。県民の財産の施設です、ぜひ立ち寄ってみて散策して下さい。思わぬ発見も有ります、春の緑化まつりは5月24、25日です。